
1 

第１８６回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和元年１０月１５日（火）１６時００分～１６時５５分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階中会議室） 

 
出 席 者 

（評議員）島田学長、早川理事、村松理事、袖山理事、杉山理事、 
中村教育学域長、中尾医学域長、熊田工学域長、黒澤生命環境学域長、 
大隅・古家・小泉・小谷・柴田・岸上・奥田・佐藤 各教授 

（列席者）鮎川監事、八巻監事、山田学長補佐、小林総務部長、池田施設・環境部長、 
宝示教学支援部長、渡邊研究推進部長、山田医学域事務部長、 
渡邊監査課長、志村企画課長、深澤特命課長、石原総務課長、植松人事課長、 
田中財務管理課長、梶原学生支援課長、大澤図書・情報課長、丸山教育学域支援課長、 
水上工学域支援課長、石原生命環境学域支援課長、 
加勢企画課課長補佐、望月広報企画室長、植村総務課課長補佐 

 
 会議に先立ち、学長から台風 19 号の被害により鉄道等交通網が寸断されていることから、東京

への出張等について安全に配慮して行動願いたいこと、10 月 11 日（金）に第 46 回国立大学協会関

東・甲信越地区支部会議が本学において開催されたことについて報告があった。 
 
議事要録確認 

 第 185 回教育研究評議会（元.9.10 開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 役員会の開催状況について 

袖山理事から、資料１により、第 210 回（元.9.27 開催）役員会の開催状況について報告が

あった。 

 

２ 大学院総合研究部会議の開催状況について 

袖山理事から、資料２により、第 59 回（元.10.8 開催）大学院総合研究部会議の開催状況に

ついて報告があり、併せて、第 60回大学院総合研究部会議の開催日時を 11 月 13 日（水）16

時からに変更する旨報告があった。 

 

３ 助教の採用報告について 

袖山理事から、資料３により報告があった。 

 

・令和元年 10 月１日採用 医学域臨床医学系   助教５名 

・令和元年 10 月１日採用 医学域臨床医学系 特任助教２名 

・令和元年 10 月１日採用 医学域看護学系    助教１名 

・令和元年 10 月１日採用 工学域物質科学系 特任助教２名 
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 ４ 学生の学籍異動について 

村松理事から、資料４により、９月 30 日現在の学生の休・退学等の学籍異動の状況及び年

度別累計について報告があった。 

 

 ５ 令和元年度卒業（修了）予定者進路状況について 

   村松理事から、資料５により、10 月１日現在の状況について報告があり、内定先を変更した

場合はキャリアセンターに報告願いたいこと、進路未定者はキャリアセンターに相談するよう

依頼があった。 

 

６ 「国立大学改革方針」を踏まえた文部科学省との徹底した対話について 

   早川理事から、資料６により、令和元年６月に公表された「国立大学改革方針」に基づき来年

１月以降文部科学省との徹底した対話が行われること、対話にあたり本学の将来構想、今後の取

り組みに係る調書及び実現可能性を含めたエビデンス資料の提出が必要であること、関係部署に

おいては同調書の作成に協力願いたいこと等について報告があった。 

 

７ 中央教育審議会大学分科会でのプレゼンテーションについて 

   早川理事から、資料７により、中央教育審議会大学分科会において「大学等連携推進法人（仮

称）」の具体的な制度設計の議論が行われており、本学及び山梨県立大学が社員として参画する

一般社団法人が認定を目指していることから、対応状況等を含めた発表の依頼があったため受諾

すること、当日は島田学長が発表し、早川理事及び袖山理事が陪席する予定であること等につい

て報告があった。 

 

８ 2019 年度卓越研究員事業の当事者間交渉状況について 

   早川理事から、資料８により、ポスト提示を行った 2019 年度卓越研究員事業の２ポストのう

ち、１名が決定されたこと等について報告があった。 

 

９ ＴＨＥ世界大学ランキングについて 

   早川理事から、資料９により、９月に公表された英国タイムズ社の「ＴＨＥ世界大学ランキン

グ」において、本学の世界順位は 1001＋ 位にランクインしていること、国内の同規模大学の同

等のランクに位置していること等について報告があった。 

 

10 令和元年度予算の早期執行について 

   杉山理事から、資料 10 により、令和元年度の円滑な決算処理を行うため、予算の計画的な執

行と物品納入等に係る諸手続きに協力願いたい旨依頼があった。 

 

11 令和元年度電気使用量及び使用金額について 

   杉山理事から、資料 11 により、８月分の電気使用量及び使用金額の実績等について報告があ

り、今後も更なる省エネルギーに協力願いたい旨要請があった。 
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審議事項 

１ 教員の採用（昇任）選考（案）について 

  袖山理事及び中尾医学域長から、資料 12 及び机上配付資料により、次の教員に係る選考経

緯等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

・令和元年 11 月１日昇任 医学域基礎医学系  准教授 １名（非公募） 

・令和２年 ４月１日昇任 医学域臨床医学系  准教授 １名（非公募） 

 

２ 第３期中期目標期間に係る４年目終了時評価（案）について 

早川理事から、資料 13により、令和２年度に標記評価を受けることとなっていること、「研

究業績説明書」、「現況調査表」（教育・研究）、「達成状況報告書」及び「業務の実績に関する

報告書」の原案を今年度内を目途に作成すること、「研究業績説明書」及び「現況調査表」（教

育・研究）については各学域に原案作成を依頼すること、「達成状況報告書」及び「業務の実

績に関する報告書」については、中期計画ごとに担当理事に内容を確認しながら評価室（企画

課）で原案を作成すること等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 山梨大学国際交流会館規程の一部改正（案）について 

村松理事から、資料 14 により、山梨県立大学との大学間連携に伴い標記規程の一部を改正

することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

  ・山梨大学国際交流会館規程 

 

４ 五邑大学（中国）との大学間交流協定(案)について 

村松理事から、資料 15 により、学生及び教職員の交流と共同研究の実施を目的として、大

学間交流協定を締結すること等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

５ 施設・スペースの使用許可申請（案）について 

 杉山理事から、資料 16 により、人事異動に伴う申請３件、一般社団法人設立に伴う申請１ 

件及び学修環境改善に伴う申請４件について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

 

 

 

 

※次回会議 令和元年 11 月 19 日（火）16 時 00 分からの開催を確認した。 


